

Je m'appelle Mathilde Jaquier, j'ai 19 ans, j'habite à Delémont et je joue de la flûte traversière ainsi que du piccolo. Je fais actuellement des études de musique en Precollege à la Haute École de Musique de Lucerne (Hochschule Luzern – Musik) dans la classe de flûte d'Isabelle Schnöller, dans le but de commencer mon Bachelor au semestre d'automne 2024. J'ai pris des cours de flûte à l'EJCM chez Laure Franssen pendant 11 ans et j'ai passé l'année dernière l'examen Terminal que j'ai réussi avec la mention excellent. J'ai fait partie de SAE Musique (Sport-Arts-Etudes) durant 6 ans, ce qui m'a permis de participer à l'orchestre SAE et aux cours de solfège. Je fais partie de différentes harmonies telles que la Fanfare Union Instrumentale où je joue la première flûte ou encore l'Harmonie Shostakovitch (niveau excellence) où je joue le piccolo. J'ai fait partie en 2023 du NJBO / HNJ (Harmonie Nationale des Jeunes) où j'ai joué la deuxième flûte ainsi que le piccolo. J'ai participé avec succès à de nombreux concours cantonaux tels que le CJSE (championne jurassienne catégorie bois en 2023), ce qui m'a permis de prendre part au Prix Musique Suisse, le Festival du Jura (lauréate 2023) ou encore le Concours du Lycée (1^{er} prix en 2023). J'ai aussi participé à des concours nationaux tels que le SJMW (Concours Suisse de Musique pour la Jeunesse) et la Côte Flûte Festival. Je suis aussi actuellement des cours d'initiation à la direction organisés par la FJM.